

JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAT DE PSICOLOGIA

Sesión de 29 de octubre de 2018

1. Se informa de los siguientes puntos:

- Felicitación a las nuevas catedráticas M^a Dolores Frías, Carmen Arenas, Lola Gil y M^a José Galdón, así como a las nuevas contratadas doctor Amelia Mañá, Laura Gil.
- Se han producido las siguientes jubilaciones: Marisa García Merita, Ismael Quintanilla, Pilar Barreto y Vicen Blasco. Se agradece su labor todos estos años y se trasladan buenos deseos para su nueva situación.
- El Consejo de Universidades del 17 de septiembre emitió informe favorable al proyecto orden ministerial por la que se regulan las condiciones generales a las que se ajustarán los planes de estudio del Grado en Psicología. En esa orden se contempla un recorrido específico de materias obligatorias vinculado a la Psicología de la Salud, recorrido de 90 créditos formado por 30 de PETRA y 12 de cada uno del resto de departamentos. En estos momentos se está en fase de exposición pública, se espera que para la próxima conferencia de decanos a celebrar en noviembre se tenga más información.
- En la comisión estudios y postgrado del 27 de septiembre se informó de la decisión del gobierno valenciano de declarar el 24 de junio festivo. Al haber programados exámenes, se alarga un día más el calendario de los mismos, hasta el día 4 de julio. Sin embargo, no se alarga el plazo máximo de entrega de actas.
- En la Comisión de profesorado del 28 de septiembre se aprobaron perfiles y tribunales de plazas de profesorado titular de universidad, 4 de ellas de nuestro centro. Además, se presentó el informe Docentia, en el que se han evaluado 140 profesores. Este curso en el que estamos, el programa seguirá siendo voluntario.
- Se han creado perfiles oficiales de la Facultat de Psicologia en Facebook, Twitter e Instagram. En estas redes, se proporcionará información de actividades académicas y científicas en la Facultat. Además, en breve estará la nueva página web de la Facultat, en el plan que se está llevando a cabo de remodelación de las webs de los centros.
- En la comisión de profesorado del 26 de octubre se informó de la desconvocatoria de la huelga de asociados para los dos días de octubre, aunque se mantiene la convocatoria para los otros dos días restantes.
- Se informa de que en la CAT de Logopedia se sustituye, a petición del Departamento de Fisioterapia, a Sofía Pérez Alenda por Anna Arnal Gómez.

2. Se recibió comunicación desde el servicio de Estudiantes, tanto en Decanato como en la Dirección de los másteres, relativa al calendario de procesos de gestión académica en el que se determina la fecha límite para comunicar cambios en la composición de las CCA de los másteres y en la dirección de los mismos. En dicha comunicación, se indica que a partir de curso 2019-20, se respetará escrupulosamente la fecha máxima, que será 1 de junio de 2019 y que tendrá efecto el 1 de septiembre. Además, se indicaba que por lo que respecta al presente curso, se atenderán los

cambios comunicados antes del 31 de octubre. Y no podrá haber cambios una vez comenzado el curso.

Reunidas las CCA de los másteres, éstas realizan las propuestas de modificaciones que son aprobadas por la Junta. Las nuevas composiciones serán incluidas en las webs correspondientes.

3. Se aprueba la propuesta de premios extraordinarios de Grado en Logopedia y Psicología de acuerdo con las disposiciones reglamentarias en función del número de alumnos matriculados en el grado y del expediente: 1 premio en Logopedia y 8 en Psicología.